Liebe Mitglieder und Freunde des Iserlohner Deutschen Kinderschutzbundes,

"Ein Leben ohne Feste gleicht einer weiten Reise ohne Einkehr!" (Demokrit 460 – 370 v. Chr.)

Es ist ein sonderbares und trauriges Jahr, dessen Ende wir entgegen sehen. Die Pandemie ist über uns gekommen und hat uns vor Augen geführt, wie fragil die Sicherheit und Berechenbarkeit ist, in der wir zu leben glaubten.

Aufgrund der notwendigen Schutzmaßnahmen müssen wir vielfach auf lieb gewordene Gewohnheiten, Kontakte und Feiern verzichten. Wie die Schulen, so musste auch unsere Einrichtung einige Wochen schliessen – traurig für die uns anvertrauten Kinder und die Erzieherinnen.

Wir haben dieses Jahr mit großen und schönen Plänen begonnen: wir wollten mit einem 'Tag der offenen Tür' unsere Iserlohner Mitbürger in unsere Spiel- und Lernstube einladen und ihnen unsere Arbeit vorstellen. Für den Sommer war eine festliche Vortragsveranstaltung im Hotel 'VierJahreszeiten' geplant und weitgehend vorbereitet, als der Lockdown eintrat.

Wir sind jedoch bisher vor dem Virus bewahrt worden und hoffen dies auch für Sie alle. Wir wünschen Ihnen und uns ein baldiges Ende dieser schwierigen Zeit und hoffen, dass wir in 2021 wieder uneingeschränkt das bringen können, was uns in diesem Jahr vielfach nicht möglich war: Engagement für die uns anvertrauten Kinder, schöne Ausflüge, Feiern und Veranstaltungen, Kontakt und Austausch mit Ihnen.

Bleiben Sie gesund und bleiben Sie behütet!

Ralf Kochbeck Gertrud Lauts